

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Kultur- und Weiterbildungsausschusses vom 26.05.2021

Öffentlicher Teil

TOP . Verpflichtung der neuen Mitglieder im Kultur- und Weiterbildungsausschuss

Herr Walter fragt nach, wer von den anwesenden Teilnehmern noch nicht für die neue Ratsperiode verpflichtet worden sei.

Aus dem Kreis der Mitglieder erfolgte daraufhin der Hinweis, dass seitens der Stadtkanzlei zu Beginn der Legislaturperiode eine schriftliche Verpflichtung der Sachkundigen Bürgerinnen und Bürger vorgenommen worden sei.

Vor diesem Hintergrund möchte Herr Walter gerne festhalten, dass die Verpflichtung aufgrund der herrschenden Pandemielage zentral und schriftlich erfolgt sei und alle heutigen Teilnehmer, sofern sie keine Ratsmitglieder sind, schriftlich gegenüber der Stadtkanzlei ihre Verpflichtung abgegeben haben.

(Anmerkung der Schriftführerin: Auf Empfehlung der Stadtkanzlei und nach Rücksprache mit dem Ausschussvorsitzenden wird eine persönliche Verpflichtung aller anwesenden Mitglieder des Ausschusses, die noch nicht persönlich verpflichtet worden sind, in der kommenden Sitzung des Kultur- und Weiterbildungsausschusses nachgeholt.)

Beschluss: